

de jouer en orchestre à haut niveau. L'OSJE devient pour eux

œuvres, ouvrages de référence, apprises pendant ce stage, Hans Zimmer.

■ J.-PL.

■ *La compagnie des Archers de la Tour en compétition*

En plein dans le mille



Tous les archers de la Tour étaient en compétition dimanche 27 janvier au gymnase du SIRM. Claude Pons, le maire, est venu donner le signal de tir pour plusieurs volées de flèches, fêtant la Saint-Sébastien, patron des

tireurs à l'arc. Selon la formule consacrée, "Archers je vous salue", le tireur se met en position avant la première volée. La cible est à 18 mètres pour les seniors et à 15 pour les juniors. Pas obligatoire de viser le centre de la cible, car la pastille

est cachée derrière dans un endroit indéterminé. Ce qui multiplie les chances. Munis de leurs carquois et de flèches, chacun a pu ainsi tenter sa chance.

■ Jean-Pierre Lentignac
• Le club : 06.45.13.53.71.

■ *Réunion publique au Foyer Georges-Brassens*